



La malle « Pays de l'eau » est un outil pédagogique, créé par le réseau Ecole et Nature. Elle permet d'aborder de façon concrète l'éducation à l'environnement pour un développement durable.

L'eau dépend de nous et de la gestion équilibrée et raisonnable que l'on en fait. C'est ce que l'on essaye de découvrir à travers l'activité proposée à La Martière : « fabrique-moi une île ».

A partir de leurs conceptions initiales, les enfants se questionnent, choisissent après concertation au sein d'un petit groupe quelle forme et quel contenu donner à cette île.

Un matériel spécifique permet de construire sous forme de maquette le paysage décidé : plaques de différentes couleurs et formes, paillettes de bouteilles plastique, volumes en bois, etc.

Chaque groupe présente ensuite sa maquette aux autres, en expliquant les choix effectués. Les échanges font évoluer cette 1^{ère} représentation et l'on peut aborder la complexité de l'environnement et des multiples paramètres qui lient les hommes et leur environnement.

Une utilisation de la construction en milieu ou en fin de séjour permet aussi d'évaluer les connaissances géographiques acquises pendant le séjour : emplacement des différents sites, caractéristiques paysagères...



Utilisation possible dès le Cycle II, avec adaptation des objectifs.